

BMX-Club Flying Tigers
Markus Rüegg, Präsident
Käsereistrasse 7
9565 Rothenhausen
079 - 342 49 87
markus.rueegg@bmxflyingtigers.ch



www.bmxflyingtigers.ch

Rothenhausen, 13.02.2018

Jahresbericht des Präsidenten

Liebe Vereinsmitglieder

Liebe Eltern, Begleitpersonen, Trainer, Fahrerinnen und Fahrer

Wir alle blicken wohl voller Erwartung und Spannung auf die bevorstehende BMX-Saison. Zu Recht, denn das Vereinsjahr 2018 wird für die aufstrebenden "Flying Tigers" viel Neues und einige Herausforderungen bringen. Ich bin aber zuversichtlich, dass wir gerade deswegen viele positive Entwicklungen erfahren werden.

Natürlich gilt es nach vorne zu schauen, aber wie sagt man doch so schön: "Von Nichts kommt Nichts". Was haben wir im Jahr 2017 erreicht und worauf können wir aufbauen?

Wir Flying Tigers

Ein Blick in die Mitgliederliste zeigt, dass unser Club am Wachsen ist und zwar kräftig. Zählten wir Ende des Vorjahres noch 18 Familien mit 30 Fahrern hat sich der Verein mit 19 neuen Familien und 25 Fahrern innerhalb des Berichtsjahres verdoppelt! Kein Zweifel, wir werden als attraktiver Verein wahrgenommen, verfügen als solcher über die modernste BMX-Anlage der Schweiz und werden deshalb weiterhin kräftig wachsen.

Es ist bestimmt nur eine Frage der Zeit, bis die Flying Tigers noch höher und weiter fliegen werden!

Sportliche Aktivitäten

Wie sich aufgrund des Baufortschritts bereits gegen Ende des Vorjahres abzeichnete, konnten die Trainingsaktivitäten auf der neuen BMX-Anlage erst in der zweiten Hälfte der BMX-Saison aufgenommen werden. Umso grösser war unsere Freude, endlich wieder "eigenen" Boden unter den Pedalen und Reifen zu spüren! Hiermit verbunden erfüllte mich die allgemeine Begeisterung während den Trainings mit einer gewissen Genugtuung, konnten mit der konsequenten Umsetzung unseres Bauprojekts doch wie erwartet optimale Voraussetzungen geschaffen werden.

Der Aufwand zur Gewinnung des BMX-Nachwuchses hat sich gelohnt! Eine stattliche Anzahl interessierter Personen hatte am 15. August 2017 am Informationsanlass zur Vereinsmitgliedschaft und den sportlichen Angeboten unseres Vereins teilgenommen. Dies dürfte dann auch der Auslöser für die ersten beiden voll ausgebuchten BMX-School Kurse gewesen sein, von welcher insgesamt 24 Kinder profitieren durften.

Ein weiteres Highlight war das BMX Schnupper Camp während der Herbstferien, für welches wir weitere 10 Kinder begeistern konnten.

All diese Aktivitäten hätten nicht durchgeführt werden können, wären sie nicht von motivierten und gut ausgebildeten Trainern geführt und begleitet worden. Herzlichen Dank an das gesamte Trainerteam!

Auf den Trainings aufbauend waren die Nachwuchsfahrerinnen und Nachwuchsfahrer der Flying Tigers wiederum mehrheitlich an den DSM-Rennläufen präsent und einige wenige hatten am einen oder anderen Swiss Cup teilgenommen. Mit viel Einsatz wurden gute Resultate erzielt und sogar mehrfach Podestplätze belegt. Was für eine Freude und Spannung mitzuerleben, wenn Cédric, Gil, Fabio, Linus, Jamie, Loredana, Sina und alle anderen Flying Tigers ihren Konkurrentinnen und Konkurrenten davonfliegen! Bitte verzeiht mir, wenn ich nicht alle Namen aufführe.

Zugegeben, auch ich war nach den ersten Eindrücken und Trockenübungen etwas skeptisch, aber die Umstellung auf das neue Zeitmessungssystem mit Transponder hat bestens geklappt. Und somit war auch die Disziplin BMX Race in diesem Sinn ihrer technischen Vorreiterrolle für die anderen Radsportarten gerecht geworden.

Besondere Events

Lange ersehnt durften wir am Mittwochabend, 16. August, unseren neuen Standort in Weinfelden beziehen und einweihen. Für mich, aber bestimmt auch für euch alle, ein unvergesslicher Moment - wir hatten es geschafft!

Nicht mehr weg zu denken, unser traditioneller Jahresabschluss mit der Seasonend Party. Einmal mehr durften wir am 4. November die Dienste der "guten Geister" im Pfadiheim Flawil in Anspruch nehmen. Die kulinarischen Köstlichkeiten mussten zwar zuerst mit vielen Schritten, Geschicklichkeit und Ausdauer verdient werden, aber sie schmeckten dafür wohl noch etwas besser.

Nachdem im Vorjahr die Stiftung Faszination BMX vom Teilerlös der Weinfelder Vollmondbar profitiert hatte, durfte ich diesmal im Rahmen einer kleinen Feier auf unserem Gelände vom OK der Vollmondbar eine Spende von Fr. 800.-- entgegennehmen - ein besonderes Zeichen von Wertschätzung gegenüber unserem Verein!

Vorstandsaktivitäten

Im Zusammenhang mit der Realisierung der neuen BMX-Anlage hatte der Vorstand im Vergleich zu den letzten drei Jahren wieder mehr Steuerungsaufgaben wahrzunehmen, wobei unter meiner Leitung die wichtigsten Geschäfte während vier Vorstandssitzungen behandelt

wurden. Zudem habe ich teilweise in Begleitung an den folgenden Veranstaltungen teilgenommen.

22.03.2017: Vorstandssitzung Thurgau Cycling, Weinfelden

03.03.2017: Delegiertenversammlung Thurgau Cycling (Sektion des Dachverbands Swiss Cycling), Weinfelden

01.11.2017: Weinfelder Vereinspräsidenten Konferenz mit Micha Sabathy, Weinfelden

05.11.2017: Informationsanlass der BMX Fachkommission (Fako) bei Swiss Cycling in Grenchen mit Felix Belz

25.11.2017: BMX DSV Präsidenten-Konferenz, Volketswil

04.12.2017: Vorstandssitzung Thurgau Cycling, Weinfelden

Bauprojekt Faszination BMX

Da ihr ja den Baufortschritt selber miterlebt habt, darf ich mich bestimmt etwas kürzer halten. Mit der Errichtung der Startüberdachung im November wurde auf der BMX-Anlage ein weiteres Zeichen gesetzt - wir gestalten Weinfelden!

Leider reichte das finanzielle Polster der Stiftung Faszination BMX nicht mehr aus, um die Flutlichtinstallation zu realisieren. Und auch die für das "House of Sport" notwendigen Mittel konnten noch nicht generiert werden. Diese Herausforderungen werden uns wohl dieses Jahr noch beschäftigen.

Ich freue mich auf ein weiteres aktives Vereinsjahr mit Euch Flying Tigers - **"Riders ready, watch the Gate!"**

Herzlichst



Markus Rüegg

Präsident